
REQUERIMENTO 03/2018 
 
 
Assunto: Solicita ao Poder Executivo informações. 
 
Autores: Bruno Ricardo Fernandes Ribeiro e Ezequiel Correa de Araújo 
 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal. 
 
Os Vereadores que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer que seja informado sobre a indicação 051/2017. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que seja 
informado sobre a indicação 051/2017 de 27 de outubro de 2017 do Vereador Bruno 
Ricardo Fernandes Ribeiro indicando a criação do conselho municipal de turismo, conselho 
esse que dará oportunidades ao município de conseguir junto ao Governo Estadual e 
Federal recursos financeiros destinado a cidades Turísticas.  

Na condição de agentes políticos devemos prestar um esclarecimento 
aos moradores de nossa cidade, sendo assim requeremos ao Excelentíssimo Prefeito 
Municipal que faça o estudo de viabilizar esse Conselho visando sempre o crescimento de 
nosso município. 
 
 

Câmara Municipal de Novais, 02 de fevereiro de 2018. 
 
 

                                          
 
 
                                        BRUNO RICARDO FERNANDES RIBEIRO                      
                                                                    Vereador        
 
 
 
                                             EZEQUIEL CORREA DE ARAÚJO                     
                                                                   Vereador                                          
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